



通常例会 ホテル・ブエナビスタ 14F ソルプレーサ
司会 北澤会場監督委員
点鐘 12:30 永田会長
国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱
乾杯 永田会長

《今月の祝・表彰》

☆会員誕生：北澤清隆君、百瀬敏男君、飯嶋司君、
榎山志基君 ☆結婚祝：福田雅春君、小林正樹君
☆皆出席：福田雅春君(11年)、村山智計君(5年)
田村義夫君(4年)



会長挨拶 永田会長
先週の情報集会では、眞峯40周年実行委員長による記念事業に関する検討会が行われ、3グループからそれぞれアイデアが提示されました。

本日の実行委員会において内容を詰めていきたいと思っています。また「古着 de ワクチン」の詳細について、村山実行委員長からの説明があり、会員の皆様のご協力をお願いしたところです。特に参加要請のあった皆様には是非ともよろしく願いいたします。

さて、本日は9月1日、新しい月の始まりです。私たち職人の世界では、1日を「おついたち」と呼んで、新しい始まり、月の始まりの日として、とても大事にしました。この日は皆で神棚に向かって手を合わせ、ひと月の健康と職場の安全・仕事の発展を祈願したものです。私は幼い頃、いつも祖父の膝の上で、職人さんたちが楽しそうに酒を酌み交わす光景を見ていたものです。そんな時、祖父はコップ酒を私の口元に持ってきて、「チョットなめてみるか」と言って、酒

の味を覚えさせてくれました。あまり度を超すと、いつも祖母に怒られていましたが、酔いが回ると、子供のころは酔っぱらったなんて分かりませんから、「お腹が痛い」と言っていたそうです。まあ、それ以来、私はお酒をあまり飲まないようにしています？

本日9月1日は、丁度100年前の1923年(大正12年)に関東大震災が起こったことから、防災の日とされています。災害はいつ起こるか分かりません。今年のこの暑さも災害と言ってもおかしくありません。皆さん日頃の備えをしっかりとおきましよう。その他には、だじゃれの日、大腸がん検診の日、民放放送の日、画家・詩人の竹久夢二の命日などの日とされています。ご参考までに！

幹事報告

榎山幹事

1. 9月のロータリーレートは1ドル146円です。
2. 来週9月8日はクラブ定款による休会です。翌週15日の例会は、ガバナー補佐事前訪問例会とクラブ協議会です。全員ネクタイ着用をお願い致します。また各委員会の委員長はクラブ協議会への出席をお願いします。ご都合の悪い方は、幹事代読でなく必ず代理の出席者をたてて下さい。
3. 本日配布のガバナー月信は、昨年度上沢ガバナー年度の最終号です。
4. 11月12日(日)に開催の今年度地区大会のご案内を先日お送り致しました。返信がまだの皆様は、締切に間に合うよう出欠をお知らせ下さい。多数の参加をお願い致します。地区大会の詳しい内容は、配布したパンフレットをご覧ください。
5. 例会変更については、引き続きどのクラブでもビジター受付は実施されていません。ご了承下さい。



